

PROPOSICIÓN DE URGENCIA QUE PRESENTA EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS DE MADRID A LA PRÓXIMA JUNTA DE GOBIERNO DE 9 DE FEBRERO DE 2023, ANTE LOS TRÁGICOS EFECTOS SUFRIDOS POR LA POBLACIÓN A CONSECUENCIA DEL TERREMOTO OCURRIDO EN LAS FRONTERAS DE TURQUÍA Y SIRIA.

Desgraciadamente, este lunes hemos tenido conocimiento del violento terremoto en la frontera entre Turquía y Siria, que con una magnitud de 7,8 grados en la escala de Richter deja tras de sí un importante número de fallecidos y heridos, que se cuentan por miles.

El mundo municipal ha sido siempre solidario en cuantas ocasiones ha sido necesario, para atender este tipo de emergencias, siendo la Federación de Municipios de Madrid un referente en este sentido dentro y fuera de nuestras fronteras.

Es por ello que este Presidente presenta para su aprobación a la Junta de Gobierno la siguiente propuesta, con carácter de urgencia, con la seguridad de que será aprobada por todos los grupos que la integran:

<u>Primero.</u>: Realizar un llamamiento a todos los municipios de nuestra Comunidad, a fin de recabar esfuerzos conjuntos mediante las aportaciones que cada ayuntamiento estime necesario, habiéndose habilitado la cuenta de emergencias ES31 0081 1479 3100 0144 2745

<u>Segundo.</u>: Ampliar este llamamiento a cuantos vecinos o empresas particulares así lo deseen.

<u>Tercero</u>.: Destinar las cantidades ingresadas, íntegramente, a la ayuda solidaria que se estime más conveniente, a través de la acción coordinada con las autoridades competentes.

Madrid, 6 de febrero de 2023

Guillermo Hita Téllez

Presidente